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货币

澳元

文莱元

人民币

欧元

英镑

港元

日元

韩元

马来西亚林吉特

新西兰元

菲律宾比索

新加坡元

泰铢

美元

代码

AUD

BND

CNY

EUR

GBP

HKD

JPY

KRW

MYR

NZD

PHP

SGD

THB

USD

卖价

10.541,52

11.866,49

2.210,22

17.354,98

20.246,94

2.042,20

105.38

11,88

3.374,82

9.649,47

283,60

11.866,49

435,84

15.986,53

买价

10.430,30

11.747,55

2.187,78

17.179,14

20.034,41

2.021,75

104.32

11,75

3.337,72

9.548,71

280,63

11.747,55

431,27

15.827,47

税务基价

10.335,08

11.740,93

2.181,86

17.119,60

19.992,98

2.023,18

104.54

11,77

3.349,69

9.486,30

281,30

11.744,87

434,92

15.830,00

4 月 5 日
20:00 WIB

Sumber:
Bank Indonesia 汇 率

Antam 公司LM纯金价格 （2024年4月5日）

金属重量（单位：克）

1.0

10.0

100.0

1,000

售价（盾）

1,190,000

11,900,000

119,000,000

1,130,000,000

买价（盾）

1,279,000

12,285,000

122,112,000

1,222,600,000

IDX

N225

HSI

SSEC

SZSE

FTSTI

KLCI

TWII

DJIA

Nasdaq

雅加达股市

日经指数

香港恒生

上证综指

深圳股市

海峡时报

马来西亚股市

台湾股市

道琼斯

纳斯达克

指数

7,286.88

38,992.08

16,723.92

3,069.30

9,544.77

3,218.26

1,555.25

20,337.60

38,596.98

16,049.08

（+/-）

32.48

-781.06

-1.18

-5.66

-42.18

-16.75

2.01

-129.00

-530.16

-228.38

%

0.45%

-1.96%

-0.01%

-0.18%

-0.44%

-0.52%

0.13

-0.63%

-1.35%

-1.40%
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国企部免费返乡巴士具有安全标准
图示：返乡人士于 4 月 5 日在雅加达民族纪念碑

（Monas）的送行仪式中，他们正在准备乘搭国企部提
供免费的返乡巴士。

交通部长苏马迪（Budi Karya Sumadi）、国企部长埃
里克（Erick Thohir）等官员于 4 月 5 日在雅加达民族纪
念碑（Monas）为共同乘搭免费巴士的返乡人士送行。

财政部长斯丽·穆丽亚妮（Sri Mulyani Indrawati）于
4 月 5 日在雅加达宪法法院的 2024 年大选结果纠纷案
的庭审中出庭作证的情景。

财长：国家粮食局援助并非社会援助

【本报讯】4 月 5 日，在
宪法法院为 2024 年总统选
举争议作证时，财政部长穆
丽亚妮（Sri Mulyani Indrawa-
ti）申明，国家收支预算案
的讨论和确定是在 2024 年
总统选举之前进行的。编
制 2024 年国家收支预算案
的时间表过程已于 2023 年
9 月 21 日完成，并于 2023 年
10 月 16 日颁布。

这位世界银行前常务
副行长兼首席运营官还强

调说，政府和国会进行的
国家预算编制是在民主盛
会阶段进行之前准备和确
定 的 。 在 普 选 委 确 定 总
统候选人和副总统候选人
之前，政府和国会就已确
定 国 家 预 算 案 。 当 编 制
2024 年 国 家 预 算 案 时 ，普
选委对 2024 年总统和副总
统选举阶段的制订早已结
束了，甚至是在 2023 年 11
月 13 日 确 定 两 位 总 统 和
副总统候选人之前。

除 穆 丽 亚 妮 以 外 ，宪
法法院还传唤了经济统筹
部长艾朗卡、人力资源发
展与文化统筹部长穆哈吉
尔和社会部长丽斯玛。据
悉，应宪法法院的要求，这
些部长被作为总统选举争
议的证人出庭作证。宪法
法院还将选举组织者荣誉
委员会传唤到了今天举行
的听证会。

之 后 ，只 有 法 官 小 组
会向部长和选举组织者荣

誉委员会提问，而其他各
方只能倾听听证会。

众所周知，有两名申诉
人对 2024 年总统选举的结
果提出异议。第一个申诉
人是一号总统候选人和副
总统候选人阿尼斯-穆海
敏，第二个申诉人是三号总
统候选人甘贾尔-马福。

而被告人是普选委与
普选监督机构，相关方是
二 号 总 统 候 选 人 普 拉 博
沃-吉布兰。 （亮剑）

财长穆丽亚妮宪院作证称
2024年国家预算案在总统选举阶段前完成编制

【本报讯】中央银行宣
称指出，截至 3 月底，我国
的外汇储备额为 1404 亿美
元 ，这 个 外 汇 储 备 额 比 2
月底的 1440 亿美元更低。

中央银行公关经理艾
温（Erwin Haryono）于 4 月 5
日 在 一 项 记 者 会 上 说 ，3
月份外汇储备额下降主要
是因为受到政府偿付到期
外债的影响。

此 外 ，外 汇 储 备 额 下
降也是由于央行用于稳定
金融市场，预期企业外汇
流动性需求，以及全球金
融市场持续高度不确定性
需要而引发的。

艾 温 表 示 ，目 前 外 汇
储备状况仍然安全。这是
因为 3 月底我国的外汇储
备额为 1404 亿美元，相当
于 连 续 6.4 个 月 全 国 各 地

的进口所需要的外汇，或
者 连 续 6.2 个 月 全 国 进 口
与政府用于支付到期外债
的需要。

他说，3 月底我国的外
汇储备额，也高于国际社
会所建议至少必须能支持
连续 3 个月全国进口所需
要的外汇。

他 说 ：“ 中 央 银 行 评
估，当前的外汇储备能够

支持对外的防御系统，并
维持国内宏观经济和金融
体系的稳定。”

艾温表示，展望未来，
央行将在经济稳定和保持
亮丽前景的支持下，继续保
持外汇储备充足，这符合中
央银行为维持宏观经济和
金融体系稳定，以支持经济
可持续增长而采取的政策
组合应对措施。 （Irw）

三月外汇储额降为1404亿美元
仍能维持连续6.2个月进口和支付外债所需

【本报讯】印中高铁公
司 企 业 秘 书 主 任 艾 花
（Eva Chairunisa）于 4 月 4 日
在一份书面声明中说，雅
万高铁列车每日通常只走
40 趟。而今在解禁节返乡
潮期间，或是在今年 4 月 3
日 至 18 日 期 间 提 高 服 务
能 力 ，即 是 再 增 加 12 趟 ，
加 起 来 共 有 52 趟 或 提 供
3.1 万个座位。

艾花说：“由于再增加
班次，在繁忙的时间里，雅
万高铁列车的候车相隔时
间也许会达到 25 分钟。”

她 透 露 说 ，从 哈 林
（Halim）车 站 至 德 卡 鲁 瓦
（Tegalluar）车站的路线，雅
万高铁列车的服务时间从
早上 6 时 40 分至晚上 8 时
30 分，从德卡鲁瓦至哈林
的路线，雅万高铁列车的

服务时间从早上 5 时 50 分
直到晚上 8 时 30 分。

艾花说：“这对印中高
铁公司来说创下了最高纪
录，之前每日最多只走 48
趟，我们增多雅万高铁列
车的班次，是为了要让剧
增的乘客人数全都获得良
好服务。”

她 补 充 说 ，除 了 增 加
雅 万 高 铁 列 车 的 班 次 之
外，雅万高铁也已经同雅
加达和周边区轻轨铁路、
电 动 列 车 、专 线 巴 士 、
Trans Metro Pasundan 巴 士 、
前往苏加诺哈达机场的巴
士、穿梭巴士和计程车等
交通单位进行协调，为乘
客们提供从高铁站直到目
的地的客运服务，确保宾
至如归。

（Sm）

【本报讯】瓦斯基达高
速 路 公 司 （Waskita Toll
Road）公 关 主 任 阿 雷 斯
（Alex Siwu）4 月 4 日在雅加
达声称，西爪哇省的茂物
（Bogor）- 芝 牙 维（Ciawi）-
苏 甲 巫 眉（Sukabumi）高 速
公路路段虽然发生山体滑
坡，但目前仍能通车，尤其
从雅加达的方向直到茂物
县 Cigombong 乡的高速公路
路段仍属良好。

众所周知，今年 4 月 3
日 ，芝 牙 维 - 苏 甲 巫 眉 高
速路第二路段，或从雅加
达的方向直到苏甲巫眉的
64 公 里 600A 米 处 发 生 了
山体滑坡。在此事件中约
有 2 人 受 轻 伤 ，他 们 两 位
已 经 被 送 往 到 Sekarwangi
Sukabumi 地 方 医 院 接 受 进
一步的治疗。

在 这 起 的 事 件 中 ，共
有三辆汽车遭殃，即两辆
MPV 车 河 一 辆 卡 车 ，这 三
辆汽车从雅加达至苏甲巫
眉的方向，以 80 公里的时
速在第一车道行驶，当到
了 64 公里 600A 米处时，第
一车道突然间发生了山体
滑坡，其中一辆的 MPV 车
就掉进了坑洞里，卡车司
机和另一辆 MPV 汽车司机
吓了一跳，他们试图向右
躲避，结果就撞上了栏杆
路。

上述车道会发生山体
滑坡，是因为降雨量高所
致 。 目 前 ，Trans Jabar Tol
（TJT）公 司 已 经 对 其 它 的
路段做深入调查，若是发
现由某条路段也发生山体
滑坡，就要尽快去修复好，
使车辆能够再通行。（Sm）

【本报讯】第二序号总
统候选人普拉波沃（Prabo-
wo Subianto）不 久 前 声 称 ，
如果我国能以木薯作为原
材料发展燃油，这将使到
其 它 国 家 对 印 尼 刮 目 相
看。经济统筹部因此也发
出响应的见解。

经济统筹部农粮营业
方面部长助理迪达·加德
拉（Dida Gardera）日前在雅
加达表示，生产生物乙醇
的来源有多种，最主要的
来源包括木薯和甘蔗。他
强调说：“经济统筹部会看
看哪些能真正进入生物乙
醇产业的规模。”

他 说 ：“ 实 际 上 ，我 们
正在研究利用木薯和甘蔗
生产生物乙醇。当然，有
些研究在一定规模上还不
合算，还不经济。但如果
它们能变得更经济，那么
有关的产业就可以大规模
实施。”

他 补 充 说 ：“ 那 么 ，可
用的土地怎么样？我们还
有很多土地没有优化，我
们仍在重新绘制地图。”

迪达还谈到了计划由
马 老 奇（Merauke）粮 食 庄
园 供 应 的 甘 蔗 。 据 他 介
绍，上述其中一个国家粮
仓可能成为补充国内粮食
库存的一个选择。

他 还 表 示 ，我 国 还 可
以利用椰子生产燃料。他
说，在市场上被拒绝的椰
子，也就是未使用的椰子，

可以加工成生物航空油。
他 说 ：“ 事 实 上 ，这 种

椰子是市场上被拒绝的。
每 棵 椰 子 树 中 大 约 有
20%-30% 不 适 合 食 用 ，然
而这才是真正可以使用成
为生物航空油的原材料。
我们广袤的农园有很大的
潜力，但我们到现在尚未
给予优化。这也成为我们
继续鼓励创新的空间。”

此 前 ，国 防 部 长 兼 为
第二序号总统候选人普拉
波沃表示，印尼可以实现
能源自给自足。这位大印
尼 行 动 党（Gerindra）总 主
席强调，实现能源自给自
足的来源是从甘蔗乃至木
薯。

他认为植物能源非常
好，因为它不会造成污染，
还能减少印尼对化石能源
的依赖。他说：“我们将拥
有绿色能源，我们将实现
燃油自给自足，它从哪里
来？从乙醇，乙醇从哪里
来？从甘蔗和木薯。”

然 而 ，根 据 农 业 部 数
据显示，我国在 2019 年的
木薯产量仅为 1635 万吨。
这一数字较 2018 年所能生
产 的 1934 万 吨 和 2017 年
的 1905 万吨有所下降。

木薯产量较往年呈下
降 趋 势 ，2016 年 为 2038 万
吨 ，2015 年 为 2180 万 吨 ，
2014 年 为 2343 万 吨 ，2013
年 为 2393 万 吨 ，2012 年 为
2417 万吨。 （Irw）

雅万高铁迎接佳节班次增为52趟
各车站皆有多种客运服务确保宾至如归

经济部回应普拉波沃木薯燃油计划
正研究利用甘蔗生产生物乙醇是否合算

尽管雅京-苏甲巫眉高速路出现土崩
茂物-芝牙维-苏甲巫眉高速公路仍能通车

交长：免费巴士减少摩托车返乡人数


